



BARREAU DE L'OUTAOUAIS

MÉRITE DU BARREAU DE L'OUTAOUAIS 2020 : REPORT DE L'APPEL DE CANDIDATURES

Gatineau, le 17 septembre 2020

Le Mérite du Barreau de l'Outaouais est attribué annuellement à un membre du Barreau de l'Outaouais pour souligner la qualité exceptionnelle de son parcours professionnel, son engagement et la réussite dans l'exercice de ses fonctions.

Compte tenu de la situation actuelle et de l'impossibilité de se rassembler lors du traditionnel Banquet de Noël, le Conseil du Barreau de l'Outaouais a décidé de reporter l'appel de candidatures à une date ultérieure indéterminée.

Ce prix constitue un honneur pour le récipiendaire et il est primordial que sa remise s'effectue dans le cadre d'un événement spécial, en présence de la communauté juridique et de nos pairs.

Nous vous prions d'accepter nos excuses les plus sincères.

Me Andrée-Anne Tremblay
Secrétaire-trésorière
Barreau de l'Outaouais